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f“Gral. Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina” 
“2021 – Año del Bicentenario de la muerte del General Martín Miguel de Güemes” 

                   

                         

   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                    Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa 

                                                                                            
                                                                                                                      SESIONES ORDINARIAS

  19° Sesión - 20º Reunión                                                                                                                                                                                                                                
   11/08/21 – Hs 09:00.  

 

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 22/21 
 

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.1.- En el Expte. C°N° 135-2345/21.- La concejala Candela Correa, presenta proyecto referente a crear 
la aplicación Salta Ciudadanía Inteligente. (A comisión de Legislación General). 
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 
1.2.1.- En el Expte. CºNº 135-2279/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, instale un contenedor en la Manzana 356 A de barrio Unión. 
(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.2.-En el Expte. CºNº 135-2280/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice tareas de nivelado de calles e instalación de carteles 
nomencladores en barrio Mirasoles. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial) 
1.2.3.- En el Expte. CºNº 135-2281/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras varias en barrio Juan Manuel de Rosas. (A 
comisiones de Obras Públicas y Urbanismo Medio Ambiente, Higiene y Seguridad.). 
1.2.4.- En el Expte.CºNº 135-2282/21.-. El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación y reposición de luminarias y nivelado de calles 
de barrio 15 de Febrero. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Servicios Públicos, 
Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.5.- En el Expte.CºNº 135-2291/21.- El concejal Ángel Causarano, presenta proyecto referente a 
solicitar a la Compañía Salteña de Agua y Saneamiento, la instalación de redes cloacas en barrio El 
Cambio. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones).  
1.2.6.- En el Expte. CºNº 135-2296/21.- El concejal Ángel Causarano, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice obras de nivelado y enripiado en calles de barrios 
San Calixto y ampliación Parque las Vegas.  (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.7.- En el Expte. C°N° 135-2320/21.- Los concejales Santiago Alurralde, Raúl Córdoba, Darío Madile, 
Paula Benavides, Francisco Benavidez y Julio Cesar Romero, presentan proyecto referente a declarar a 
Valentina Raposo como deportista destaca de la cuidad de Salta por sus logros con la selección Argentina 
de Hockey. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.8.- En el Expte CºNº 135-2340/21.- El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en arterias de barrio 14 de Mayo. 
(A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.9.- En el Expte. CºNº 135-2341/21.- El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de alambrado perimetral, pintura, arreglo de arcos e 
instalación de luminarias en el playón deportivo ubicado en barrio Miguel Ortiz. (A comisión de Obras 
Públicas y Urbanismo). 
1.2.10.- En el Expte. C°N° 135-2349/21.- El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la sincronización de los semáforos de avenidas principales 
de la Ciudad. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.11.- En el Expte. C°N° 135-2350/21.- El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de semáforos en la intersección de calles 12 
de O2tubre y Mitre. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.12.- En el Expte. C°N° 135-2356/21.- La concejala Laura García, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en pasajes N°s 5, 8 y 9 de barrio Unión. (A 
comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.13.- En el Expte. C°N° 135-2358/21.- El concejal Ángel Causarano, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en calles Mercedes Sosa, Los 
Incanchos, Juan Balderrama, Miguel Ángel Pérez y pasaje Jesús Ramón Vera de barrio ampliación 
Banc4rio. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.14.- En el Expte. C°N° 1135-2380/11.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación, instalación de luminarias y 
reparación de la red de agua potable en barrio Welindo Toledo. (A comisiones de Obras Públicas y 
Urbanismo y de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
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1.2.15.- En el Expte. C°N° 135-2381/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras varias en el playón deportivo e instalación de 
aparatos de gimnasia en el espacio verde de barrio Welindo Toledo. (A comisiones de Obras Públicas y 
Urbanismo y de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.16.- En el Expte. C°N° 135-2382/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de reductores de velocidad con demarcación 
y señalización horizontal en avenida Hipólito Yrigoyen. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad 
Vial), 
1.2.17.- En el Expte. C°N° 135-2386/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el acondicionamiento de las canchas de básquet y fútbol, 
instalación de bebederos y reflectores ubicados en la plaza Karol Josef Wojtyla de barrio Juan Pablo II. (A 
comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad).  
1.2.18.- En el Expte. C°N° 135-2387/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de reductores de velocidad en avenidas José 
Contreras y Del Trabajo de villa Palacios. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.19.- En el Expte. C°N° 135-2388/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de juegos infantiles, aparatos de gimnasia y 
una plaza calistenia en la plaza Karol Josef Wojtyla de barrio Juan Pablo II. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.20.- En el Expte. C°N° 135-2389/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la reposición de luminarias y arreglo de reflectores instalados 
en el predio del Centro Vecinal Villa Palacios. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales 
y Privatizaciones). 
1.2.21.- En el Expte. C°N° 135-2393/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la reposición de luminarias e instalación de nuevas en 
avenida Antonio Vilariño de barrio San Ignacio. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.22.- En el Expte. C°N° 135-2394/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de parquización, instalación de aparatos de gimnasia 
e instalación de una cancha de fútbol en un predio ubicado en barrio Mirasoles. (A comisión de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.23.- En el Expte. C°N° 135-2396/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de carteles indicadores sobre la prohibición de 
arrojar basura en avenida Antonio Vilariño de barrio San Ignacio. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene 
y Seguridad). 
1.2.24.- En el Expte. C°N° 135-2397/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice un relevamiento de especies arbóreas en villa 
Palacios. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.25.- En el Expte. C°N° 135-2398/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el levantamiento de restos de poda en avenida Ernesto 
Guevara de villa San Antonio. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.26.- En el Expte. C°N° 135-2399/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la limpieza en canal que corre paralelo al Parque de la 
Familia en barrio San Ignacio. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
 

 1.3.- PROYECTOS DE DECLARACION 

 
1.3.1.- En el Expte. C°N° 135-2348/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a solicitar 
al Poder Ejecutivo Provincial suscriba a Salta a la Red Federal de Asistencia a Víctimas y Familiares de 
Siniestros Viales (línea telefónica gratuita 149). (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial)  
1.3.2.- En el Expte. C°N° 135-2383/21.- Los concejales José Miguel Gauffín y María Emilia Orozco, 
presentan proyecto referente a solicitar al Ministerio Público Fiscal la convocatoria a una mesa de diálogo 
a fin de abordar la problemática de la seguridad en barrios de la Ciudad. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad).  
 

3.- CONTESTACIONES REMITIDAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
1.3.1.- En el Expte. C°N°135-1750/19.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución N° 288/19, referente a la limpieza del canal ubicado en avenida Roberto Romero de 
barrio El Tribuno.  (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.3.2.- En el Expte. C°N° 135-0927/20.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución N° 139/20, referente a la limpieza del canal ubicado en Parque de la Familia, zona 
sureste. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.3.3.- En el Expte. C°N° 135-0572/20.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución N° 053/21, referente al desmalezado de espacios públicos y del canal ubicado en barrio 
13 de Abril. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.3.4.- En el Expte. C°N° 135-1277/21.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución N° 241|/21, referente a la repotenciación del alumbrado público e instalación de 
máquinas aeróbicas en la plaza de barrio Valle Hermoso. (A comisiones de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones y de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad).   
1.3.5.- En el Expte. C°N° 135-1813/21.-  La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a la Solicitud de Informe N° 062/21, referente a la integración del Consejo de los 
Derechos de los Niños, Niñas, Adolescentes y Adultos Mayores, incluidos en la Estructura Orgánica – 
Planta Política Superior del Departamento Ejecutivo Municipal. (A comisión de la Mujer, la Juventud y la 
Tercera Edad).                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
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4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE 
 

4.1.- En el Expte. C°N° 135-2198/20.- Secretarios del Tribunal Administrativo de Faltas, solicitan 
modificación del nivel retributivo. (A comisiones de Hacienda, Presupuesto y Cuentas y de  Legislación 
General). 
4.2.- En el Expte. C°N° 135-2275/21.- La señora Ruth Natalia Encina, solicita condonación de deuda en 
concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.3.- En el Expte.C°N° 135-2290/21.- La Fundación Salta, solicita condonación y exención de deudas en 
concepto de Tasas por Inspección de Seguridad, Salubridad e Higiene y de Publicidad y Propaganda. (A 
comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.4.-En el Expte.C°N° 135-2297/21.- Vecinos de barrio Lomas de Cerritos, solicitan obras de instalación 
de redes de agua y cloacas. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones).  
4.5.-En el Expte. C°N° 135-2303/21.- Vecinos de barrio Ampliación Santa Ana ll, solicitan la recuperación 
del espacio verde.  (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
 4.6.- En el Expte. C°N° 135-2323/21.- El señor Pedro Rodolfo Vaca, solicita desafectación de uso público 
de una fracción de terreno ubicado en pasaje Francisco J. Fernández. (A comisiones de Obras Públicas y 
Urbanismo y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas) 
4.7.- En el Expte. C°N° 135-2337/21.- El Director de la Agencia Provincia de Seguridad Vial, solicita copia 
del Convenio Específico de Distribución celebrado entre el Ministerio de Seguridad de la provincia de Salta 
y la Municipalidad de la ciudad de Salta. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad VIal). 
4.8.- En el Expte. C°N° 135-2359/21.- La Asociación Sindical de Motociclistas, Mensajeros y Servicios, 
presenta propuesta del Centro de Formación Profesional para toda persona que desarrolle la actividad en 
dos ruedas. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial) 
 

 5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL 
DE INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

 
5.1.- En el Expte.CºNº135- 2272/21.- El señor Pablo Guerra, solicita condonación de deuda en concepto 
de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.2.- En el Expte.CºNº135- 2298/21.-El señor Justino Cruz, solicita condonación de deuda en concepto de 
Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.3.- En el Expte.CºNº135- 2305/21.- La señora Norah Mabel Delgado, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas).   
 
 


